

## Los mayas

**Nombre:** \_\_\_\_\_

**Instrucción:**

- 1) Primero lea las definiciones de las ciencias p. 122 libromedia parcial 2 u4
- 2) Luego leer el siguiente fragmento “Los Mayas”
- 3) Escriba sobre escriba sobre las líneas ejemplos de la lectura que corresponden a las ciencias auxiliares de la historia. Pegue la hoja en el cuaderno.

Los mayas fueron un pueblo sedentario que se ubicaba geográficamente en el territorio del sur de México, Guatemala y otras zonas de América Central. Es especialmente importante su presencia e influencia en los territorios de las actuales Guatemala y Belice, con una rica historia de unos 3.000 años. Los antiguos mayas fueron una de las culturas mesoamericanas precolombinas y su estudio se divide en: periodo preclásico, clásico y posclásico.

Su economía se basó en la agricultura, produciendo principalmente el maíz y cacao. Los mayas construyeron grandes templos y grandes ciudades como Nakbé, San Bartolo (en el norte del Petén), Tikal, Palenque, Copán, Calakmul, así como Uaxactún, Piedras Negras. Los monumentos de las mayas más notables son las pirámides que construyeron en sus centros religiosos.

Su religión era de tipo politeísta, es decir que adoraban a muchos dioses relacionados con fenómenos de la naturaleza, productos o simplemente animales.

**Cronología:** \_\_\_\_\_

**Antropología:** \_\_\_\_\_

**Geografía:** \_\_\_\_\_

**Economía:** \_\_\_\_\_

**Sociología:** \_\_\_\_\_

**Paleontología:** \_\_\_\_\_

**Derecho:** \_\_\_\_\_

**Política:** \_\_\_\_\_